
 

 

 PAULO MATTIOLI JUNIOR 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A PROVIDÊNCIAS A SEREM TOMADAS COM 
RELAÇÃO AO LIXO JOGADO NO PORTAL SÃO 
FRANCISCO 

 

                                                    Fui procurado por vários munícipes que 
solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal visando 
providências com relação à lixo jogado no Bairro Portal São Francisco. 
 

                                            Esclarecem os mesmos que estão muitos preocupados 
com o lixão localizado na região central do Bairro, uma vez que está ocorrendo a 
proliferação de ratos, baratas e outros animais peçonhentos, além de insetos 
transmissores de doenças infeccotangiosas (dengue), pois estão jogando até ossos 
e restos de açougue no local.  
                                                                                                                                                                                                          

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de se tomar 

providências com relação ao “LIXÃO” 
localizado na região central do Portal São 
Francisco? 
 

b)- Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 24 de junho de 2014. 
 
 
 
 

                           PAULO MATTIOLI JUNIOR 
                                             Presidente   
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